

MTI. Carlos Alberto Villanueva Cervera

Licenciado en informática por el Instituto Tecnológico de Chetumal 1996-2001, Chetumal Quintana Roo. Maestro en tecnologías de la información por la Universidad Interamericana para el Desarrollo, 2005-2007, Chetumal Quintana Roo. En el Consejo Estatal Electoral, se desempeñó como asistente en informática en el proceso electoral 2001-2002. En Oportunidades de Sedesol, se desempeñó como Operador de Sistemas en 2002.

En el Instituto Electoral de Quintana Roo se desempeñó como Profesional de Servicios de 2003-2017. Cuenta con experiencia en Materia Electoral en 7 procesos electorales ordinarios y 1 proceso electoral extraordinario. En cada uno de los procesos electorales colaboré en los diferentes procesos que se llevan a cabo para la realización y puesta en marcha del Programa de Resultados de Electorales.

A partir del 1 de noviembre de 2017 fue nombrado como Jefe de la Unidad de Informática y Documentación. De igual manera es Profesor de la Universidad Tecnológica de Chetumal impartiendo cátedras en materias de base de datos, redes de computadoras entre otros.